
“我是一个达州人，平时出行一到中心城区，感觉到老
城区一些地方不好停车。”21日上午，市政协委员冯朝霞
接受记者采访，在谈到中心城区停车难的问题时，冯朝霞
委员结合达州城市发展实际，提出了解决“停车难”的措
施，建议建立城区停车信息管理“互联网+停车”智能化体
系，解决中心城区“停车难”。

2月21日，记者从市政协四届四次会议上获悉，2018
年市政协委员共提交提案438件，经审查立案361件，截
至2018年底，办复率100%，办理质量进一步得到提高。
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我办拟聘请一会计师事务
所对《达州市住房公积金2018年
年度报告》进行审计。诚邀相关
有资质单位参与比选。请于
2019 年 2 月 20 日至 2 月 25 日内
携相关资质证明材料前来洽
谈。联系人：潘军，联系电话：
15882988707。
达州市住房公积金管理委员会办公室

2019年2月20日

比选公告

要求：女性，年龄18-35岁，形象气
质佳；开朗、热情、吃苦耐劳；有较强沟
通能力，有餐饮从业经验者优先。

老地方海铺招聘
服务员：3400元/月+提成。
迎宾:3700元/月+提成。
每月享受4天带薪休假，享受国

家法定假日。
咨询：王女士（15808195757海铺西外店）；陈女士（18398845858海铺南城店）

服务员、迎宾
要求
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广告

我市高度重视提案办理工作，多次专题研
究部署，市领导领衔督办重点提案，市级相关承
办部门和单位强化办理，确保了提案及时有效办
理，提案办理质量进一步提高。2018年市政协委
员共提交提案438件，经审查立案361件，截至
2018年12月31日，办复率100%。所提意见建议
已经解决或基本解决的243件，占67.3%；正在解
决或列入计划拟解决的112件，占31%；因条件
限制暂时不能解决的6件，占1.7%。

在 361 件审查立案的提案中，经济建设
方面173件，政治建设方面28件，文化建设方
面26件，社会建设方面112件，生态文明建设

方面22件。委员们所提的关于实施乡村振兴
战略的建议，有关部门在编制规划时，充分听
取采纳了委员们的意见；关于完善便民服务
中心功能的建议，促进在全省率先实现一体
化政务服务平台对乡镇（街道）的覆盖；关于
加强农家书屋建设与管理的建议，推动有关
部门制定建设标准，加强日常管理，积极创建
示范农家书屋；关于加快公办幼儿园建设的
建议，推动制定建设规划，即将启动建立一批
公办幼儿园……委员们所提交的提案，为助
推我市高质量发展贡献了智慧和力量。

（本报两会报道组）

2018年市政协委员共提交提案438件 审查立案361件

积极建言献策 助推全市高质量发展

冯朝霞委员建议：政府引导，投资主
体多元化。老城区改建实行停车场优先原
则，在没有停车场的老旧小区，将残破建
筑拆除，有计划地增补停车位、建停车场
或不再修建住宅或者商用房。政府为“缓
堵保畅”，规划修建几处大型公共停车场；
鼓励经营者多建立体停车场，例如达巴路
口巴山歌舞剧院停车场，可建成小型立体
智能停车场。

开展停车管理法规调研，实施规范
停车收费监管。由相关职能部门牵头，对
全市城区停车场停车位容量进行摸底，
整合共享社会停车场，纳入全市停车管
理系统，提高停车位周转和利用率，设立
道路停车收费监管中心。

建立城区停车信息管理“互联网+停
车”智能化体系。建立数据平台系统，提
供市区内停车场点分布、收费标准、相关
法规，停车位信息供驾驶员选择；通过停
车大数据管理系统实时采集车辆进出状
态信息。驾驶员通过停车APP，实现网上
约定车位、存取车，网上付费等功能。通
过智能化和信息化的方式管理停车场，
采用智能化停车设备、IC卡收费管理系
统以及停车信息管理平台，既可以降低
人力成本、有效降低资金投入，还可以清
理出僵尸车，提高停车管理效率。运用大
数据，也可开辟手机短信、热线咨询、电
台播报等多种引导途径，方便市民快速
找到停车位。 （本报两会报道组）

21 日，在南城升华大酒店大厅内，一位
“可爱”的接待员吸引了众多政协委员的目
光，其萌萌的外表，动听的话音，可爱的表情，
让许多政协委员现场为“她”点赞。既可以回
答问题、和人拥抱握手，还能解释两会的含义
……这位首次在我市两会会场亮相的5G机
器人“小五”，用它的多才多艺俘获了诸多委
员的心，不时就有委员上前和“她”握手聊天。

相关工作人员告诉记者，“小五”这位5G
机器人反应更灵敏，得益于科技的进步，使用
5G信号，与4G通信技术相比，延时降到仅1
毫秒，上网速率超4G百倍，每平方公里能支
持100万个连接。目前已有部分手机可以使
用5G信号，为了两会期间代表和委员们能享
受到更快捷的信号，他们专门在会场附近建
了5G信号塔。这样如果代表和委员们的手机
支持5G信号，看新闻或直播，都会非常方便
快捷。

（本报两会报道组）

汽车保有量迅猛增加

政协委员支招缓解城区“停车难”

两会花絮

“嘀”声响起后，屏幕上就会显示出政协
委员的基本信息。2月21日，记者发现市政
协四届四次会议会场门口摆放着类似于安检
门的签到感应口。据了解，该设备为电子签
到系统“远距离报到机”，政协委员只需佩戴
出席证通过，感应器便能轻松识别，并在一旁
的显示屏上显示委员姓名、照片和实时出席
统计数据等信息，大大提升了委员们的签到
统计效率。

政协会场请来科技“帮手”
人脸识别技术服务委员签到

5G机器人首现“两会”
能说会唱更能跳舞

两会声音

冯朝霞委员指出，近年来，随着我市城
市规模发展的进程，机动车、私家车数量大
幅增加，城区停车难的问题日益凸显。

达城老城区街道比较狭窄、商业密
集、人流车流量大，建造时间久远，早期规

划用地没有预留足够的停车场，导致停车
难。停车难致使驾驶员乱停占用行车道，
又加剧了城区交通拥堵；部分车辆停到人
行道上或者经营门市前，给市民出行和商
家营业带来不便，甚至引发纠纷。

城区停车难问题日益凸显

近几年，我市在城区规划和修建了一
些大型的公共停车场，但停车泊位总量依
旧不足，一些停车场因为位置和其他原
因，已有停车泊位使用效率不高。同时，个
别停车场存在收费过高的问题。虽然相关

部门出台了中心城区停车收费标准，但是
在执行中还缺乏有效的监管机制。寻找停
车位难，为找停车位，一些司机常常被迫
开着车“转圈圈”，不仅影响街路畅通，超
时行驶还污染环境及增加成本消耗。

停车泊位依旧供不应求

建停车信息智能体系

达州两会聚焦聚焦


